

gné en place à Sr. David. Mr. Fortoul do professeur de rhétorique, devenu ministre de la marine, est en butte à tous les sarcasmes, jusque dans la chambre. Mr. Blondel refuse le portefeuille des finances qu'on lui a donné en son absence. Enfin le ministre de l'intérieur a été vaincu lorsqu'il a demandé qu'on s'occupât uniquement et uniquement de son projet d'ordonnance pour le rétablissement du suffrage universel tel qu'il était avant le 31 mai 1830.

**ROME.** Par un décret du 5 Avril 1851, Notre Saint-Père le Pape Pie IX accorde l'indulgence de cent jours aux frères qui réciteront pieusement une fois chaque jour la prière suivante à la Sainte Vierge, ainsi que l'indulgence une fois par mois à ceux qui la récitent tous les jours du même mois; en outre, l'indulgence de 40 jours à ceux qui dans les tentations, résistent l'aspersion qui suit :

Prière à la Sainte Vierge.

« O ma Maitresse ! O ma Mère ! Je m'offre à vous tout entier, pour vous donner une preuve de ma dévotion, je vous consiere aujourd'hui mes yeux, mes oreilles, ma bouche, mon cœur, ma personne toute entière. Puisque je suis à vous, ô bonne mère ! conservez moi défendez-moi, comme votre propriété et votre possession. »

**ASPIRATION DANS LES TENTATIONS.**

« O ma maitresse ! ma mère ! souvenez-vous que je suis à vous, conservez-moi, défendez-moi comme votre propriété et votre possession. »

Conformément à la volonté manifestée de saint Sigeon s'occupe depuis quelque temps de recueillir et de faire imprimer les lettres adressées au Souverain-Pontife par tous les évêques du monde catholique, sur le mystère de l'Immaculée Conception de la Ste. Vierge. Cette précieuse collection ne remplira pas moins de six à sept volumes. On dit que l'édition ne sera tirée qu'à trois cents exemplaires.

**VÉNÈSE.** Le comte Agostino Guerrieri convaincu d'avoir reçu une lettre anonyme du parti révolutionnaire et de ne pas avoir montré cette lettre aux autorités, et le baron Lutti convaincu d'avoir conseillé au comte Guerrieri de brûler cette communication et de l'avoir aidé dans cette action, ont été condamnés comme coupables de haute trahison, le premier à dix ans et le second à deux ans d'emprisonnement dans une forteresse. On dit que le comte Radetsky a réduit de moitié le temps auquel ils ont été condamnés à la réclusion.

**HANOVRE.** Le roi de Hanovre, oncle de la reine d'Angleterre, était mourant, aux dernières nouvelles.

**Australie.** Les rapports sur la quantité et sur la qualité du minerai d'or trouvé dans les environs de Bathurst, sont propres à exciter l'envie de ceux qui sont tourmentés par l'auri sacra fames. La ville de Sidney est presque déserte. Les recettes d'or s'élèvent à 20,000 à 25,000 livres sterling par semaine. La vallée de Frédérick, dit un journal de Sidney, abonde en or, et les mineurs font de riches moissons. On a trouvé des masses d'or de 12 à 14 livres pesant. Deux hommes en ont ramassé pour £ 250, en deux jours.

**Russie.** Le gouvernement russe a ordonné l'expulsion de plusieurs étrangers, au nombre desquels se trouvent deux français, parceque ceux-ci ont introduit en Russie des journaux qui y sont déshonorés. Un employé, soupçonné d'avoir trempé dans cette affaire, a été exilé en Sibérie.

**ATHÈNES.** M. Alexandre de Humboldt vient de donner quelques détails sur la découverte faite, il y a peu de temps, à Athènes, de l'édifice où se trouvait le célèbre conseil des Cinq Cents. Bien qu'on ne soit arrivé encore qu'à la profondeur d'un pied de la surface de la terre, on y a déjà trouvé plus de cent inscriptions, colonnes, statues, &c., qui ne permettent pas de douter que c'est bien l'endroit où se trouvait ce bâtiment. On regarde cette découverte comme une des plus importantes qu'on ait eues depuis longtemps.

**CAP DE BONNE ESPERANCE.** Les dernières nouvelles reçues du Cap de Bonne-Espérance sont de la nature la plus triste. Deux compagnies des troupes anglaises ont été assaillies par les natifs et le capitaine Oldham et plusieurs soldats ont été tués. On reproche, dans cette malheureuse affaire, au secrétaire du colonial-office d'avoir tout fait pour exciter la désaffection des colons en leur refusant le gouvernement représentatif qu'ils réclament depuis longtemps. D'un autre côté, on blâme le gouverneur Sir H. Smith; on lui fait reproche de son incapacité comme administrateur et comme diplomate, de ses plans illusoirs, de son insuccès enfin.

Les Cafres ont dans leurs rangs un régiment de gros chiens qui font de grands ravages dans l'armée anglaise.

**LA MECQUE ET MÉDINE.** La secte des Wahabites a subitement attaqué, après une paix de trente-cinq ans, les villes de la Mecque et de Médine. La garnison de cette dernière ville, ayant tenté de se défendre, a été massacrée avec une partie des habitants. Les Wahabites ont détruit les mosquées, se sont emparés de tous les objets précieux qu'elles renfermaient et ont pillé toute la ville.

Ils ont fait de même à la Mecque et un courrier arrivé à Constantinople trace le tableau le plus effrayant des villes pillées.

**EGYPTE.** On annonce qu'Allypacha, vice-roi d'Egypte, a obtenu le consentement de la Porte à la construction d'un chemin de fer projeté à travers l'isthme de Suez.

**STATISTIQUES.**

**STATISTIQUE DE LONDRES.**—l'n 1849, Londres a consommé 4,600,000 quartiers (de 8 boisseaux) de froment, 250,000 bœufs et vaches, 1,700,000 moutons, 28,000 veaux et 33,000 cochons, 3,000,000 de saumons, 43,200,000 gallons de porter et d'ale, 2,000,000 de gallons de spiritueux et 65,000 pipes de vin. Les 365,000 becs de gaz consomment par 24 heures 13 millions de pieds cubes de gaz, produit par trois millions de tonnes de charbon. On compte à Londres 23,547 tailleurs, 28,579 confectionniers, et plus de 40,000 couturiers, tailleuses et modistes. Les domestiques forment une armée de 161,704 individus. Si toutes les rues de Londres étaient placées bout à bout, elles auraient mille lieues de longueur. 3,000 omnibus et 3,500 cabs employant 40,000 chevaux, sans compter les voitures particulières et les charrettes parcourent incessamment les rues de cette immense capitale.

**JOURNAUX AUX ETATS-UNIS.** On estime le nombre des copies des journaux publiés, annuellement, aux E. U. à 412,880,000; si ces journaux étaient également repartis, chaque individu en recevrait seize copies par année. Dans l'empire britannique, il n'y en a qu'une pour chaque 2,000; en Belgique, une pour 25,000; en Perse, une pour chaque 20,189; en Russie, trois copies pour chaque 1,000,900.

—Le chiffre des diverses dénominations religieuses aux Etats-Unis, est évalué comme suit d'après les derniers recensements:

|                            |           |
|----------------------------|-----------|
| Catholiques, . . . . .     | 1,231,300 |
| Méthodistes, . . . . .     | 1,215,660 |
| Presbytériens, . . . . .   | 504,089   |
| Universalistes, . . . . .  | 325,003   |
| Episcopaliens, . . . . .   | 67,550    |
| Unitariens, . . . . .      | 33,000    |
| Baptistes, . . . . .       | 1,215,629 |
| Amis ou Quakers, . . . . . | 50,000    |

Il existe aux Etats-Unis un grand nombre d'autres sectes dont l'importance numérique est comparativement nulle.

**LA VERTU SOUTIENT ET FORTIFIE LE GÉNIE.**

Il apparaît quelquefois, dans l'empire des lettres, de ces hommes extraordinaires qui semblent faits pour manier à leur gré